
令和３年６月１１日付けで書面開催いたしました第２回佐倉市廃棄物減量等

推進審議会につきまして、下記のとおり表決結果及びご意見に対する回答を報

告いたします。 

記 

１．開催方法 書面会議 

 

２．議  題 

議題１ ペットボトルの集積所収集について 

  議題２ 指定ごみ袋の小型化について 

  議題３ 収集日の変更について 

 

３．表決結果 

  議題１ 全員賛成 

  議題２ 全員賛成 

  議題３ 賛成１２ 反対１ 

 

４．ご意見および回答 

【ご意見①】 

ペットボトルは専用の袋で収集した方が、出される方も収集後の処理にもプラ

スになるのではないでしょうか。混合収集を始めて、不都合があったら変更して

もよいのでは、と思います。 

《回答①》 

 市民の負担を軽減するためペットボトル専用袋は新たには設けておりません

が、今後の状況を見据えてまいります。 

 

【ご意見②】 

 ごみ袋の種類が増すと生活困窮者への配慮が必要となるのではと思いました。 

《回答②》 

 ペットボトルの集積所収集の実施にあたりましては、ごみ袋の種類は増加い

たしませんが、指定ごみ袋のあり方につきましては、今後とも研究してまいりま

す。 

 

【ご意見③】 

 収集日は長年のごみ出し習慣で、ゴミ曜日とゴミ種類が頭に入っている方が多

くて、間違いが出ることが多々あるのでは。 

《回答③》 

 収集日の変更につきましては、広報紙等を通じて周知してまいります。 


